

Informacje podawane w jakikolwiek sposób, nawet podczas demonstracji, nie uwieczniają instrukcji użytkowania. Użytkownicy są zobowiązani sprawdzić, czy produkt jest odpowiedni do przewidzianego zastosowania. Producent nie ponosi odpowiedzialności za szkody, w tym u osób trzecich, wynikające z nieprzestrzegania instrukcji lub niezręczności do stosowania. Odpowiedzialność producenta jest w każdym przypadku ograniczona do wartości dostarczonych produktów.

MD	Ten symbol oznacza wyrób medyczny zgodnie z definicją w Rozporządzeniu UE 2017/745.
-----------	---

PROWIDENT

ИНСТРУКЦИЯ ПО ПОЛЬЗОВАНИЮ - RU

1. Описание продукта

Готовая к применению мягкая однородная паста на основе сульфата кальция и оксида цинка, с лёгким запахом этанола для временного пломбирования полостей в зубах. Она плотно закрывает полость и характеризуется хорошей адгезией. Паста затвердевает под действием слюны. Не требует предварительного смешивания с водой на стоевой пластине. Обладает бактерицидными и бактериостатическим действием.

Назначение: материал предназначен только для профессионального использования в стоматологических кабинетах врачом-стоматологом. Материал затвердевает в полости зуба под воздействием слюны.

Показания к применению:

Временное пломбирование кариеса в процессе консервативной терапии, а также особенно для изолирования лекарственных средств в полости зуба.

Клинические преимущества:

Защита поверхности зубов во время процедур, до пломбирования. Предотвращение инфицирования или повторного инфицирования канала зуба путем защиты от слюны и ее микроорганизмов от чрезмерного проникновения в камеру пульпы. Поддержание эффективности лечения корневых каналов за счет предотвращения попадания препарата, помещенного в камеру канала, в полость рта.

Целевая аудитория или целевые группы пациентов и предполагаемых пользователей.

Пользователи: Специалисты в отрасли стоматологической техники - дипломированные врач стоматологи.

Пациенты: для лечения зубов людей всех возрастов, включая детей и подростков, в особенности лечения корневых каналов.

Противопоказания:

Не применять препарат пациентам, страдающим аллергией на какой-либо из ингредиентов препарата.

Не использовать препарат в качестве пломбировочного материала дольше 21 дня.

Не используйте продукт в качестве временной пломбы или фиксирующего цемента в других клинических случаях, кроме указанных в инструкции.

Форма изделия

Готовая к употреблению паста в пластиковом контейнере.

Состав:

Паста: оксид цинка, сульфат цинка, сульфат кальция, диоксид кремния, диэтаноловый спирт, касторовое масло, поливинилпирлат, этил-пара-гидроксибензоат.

Совместимость изделия

Для использования со стандартными стоматологическими инструментами.

Техника безопасности

Предостережения

Препарат обладает антисептическими, болеутоляющими и вяжущими свойствами. В норме не вызывает побочных эффектов при попадании на кожу и слизистую оболочку полости рта.

При случайном попадании препарата на слизистую оболочку полости рта или язык пациента, следует удалить материал, а затем прополоскать рот водой.

Существует риск передачи инфекции. Руководствуйтесь принципами надлежащей лабораторной практики в зуботехнических лабораториях. Избегайте заражения продукта бактериальной флорой пациента.

Контакт с глазами: Случайный прямой контакт препарата с глазами может вызвать раздражение. При попадании препарата в глаза, их следует промыть водой. В случае раздражения рекомендуется обратиться к врачу.

Проглатывание: Не принимать внутрь. При случайном проглатывании обратитесь к врачу.

Меры предосторожности

Стандартные средства защиты, применяемые в стоматологических кабинетах это – защитные маски, перчатки и защитные халаты, которых будет достаточно для безопасного использования продукта.

Следует проявлять осторожность в случае пациентов с повышенной чувствительностью к компонентам продукта, а в особых случаях следует использовать другой материал. После каждого использования материала плотно закрывайте контейнер с пастой. В случае загрязнения продукта в его упаковке, прекратите его использование для других пациентов.

Информация, которую стоматолог предоставляет пациентам:

- В случае больших полостей на жевательной поверхности, следует избегать интенсивного жевания в течение 1 часа после нанесения продукта.

- Не следует носить пломбу дольше, чем рекомендовал стоматолог.

- В случае потери герметичности пломбы и выделения леярственного вещества либо выпадения пломбы, немедленно обратитесь к стоматологу.

- При проглатывании пломбы следует немедленно обратиться к врачу;

- Избегать жевания твердой пищи на той стороне, где поставлена пломба.

- Избегайте интенсивной чистки зубов. Не пользуйтесь электрическими зубными щетками.

Используйте щетки с мягкой щетиной.

Побочные явления.

В случае аллергии на какой либо из компонентов возможны раздражение, покраснение или симптомы гиперчувствительности.

Условия хранения

Изделие предназначено для многократного использования. Препарат чувствителен к влаге, которая может вызвать его затвердевание. Перед каждым повторным использованием продукта проверайте, сохраняет ли материал пластичность. В случае появления видимых следов высыхания или потери пластичности, прекратите использование продукта. Каждый раз после взятия материала для использования, упаковка должна быть тщательно закрыта. Хранить в оригинальной, плотно закрытой упаковке, в сухом, проветриваемом помещении при температуре 5-25 °С, недоступном для детей.

Утилизация отходов

Утилизировать в соответствии с действующими правилами по обращению с отходами хозяйственной деятельности.

Картонная упаковка, инструкция: неопасные сегрегированные бытовые отходы - бумага.
Упаковка пасты: неопасные сегрегированные бытовые отходы - пластик
Паста - неопасные смешанные бытовые отходы.

Использованный материал, удаленный из зуба пациента, является медицинским отходом и должен утилизироваться в соответствии с применяемыми правилами обращения с медицинскими отходами.

Способ употребления:

Вступительные действия:

Перед употреблением изделия прочитать инструкцию.

Используйте перчатки, защитные маски и защитную одежду в соответствии со стандартами и процедурами по охране здоровья и безопасности медицинского персонала и пациентов, действующими в стоматологических кабинетах.
Перед каждым повторным использованием продукта проверайте, сохраняет ли паста свои свойства.
Если есть видимые следы затвердевания или высыхания, замените материал на новый.

Приготовление материала:

Паста готова к непосредственному употреблению, не требует отдельного приготовления.

Использование материала:

Открыть контейнер с пастой. Не выбрасывать прикрепленную к колпачку алюминиевую крышку/защитную пленку.

При помощи стерильного инструмента извлеките необходимое количество пасты из ёмкости, поместите её в полость зуба и придайте ей форму обычным способом.

В случае больших отверстий в зубах рекомендуется набрать большее количество пасты и перенести ее на сухую стеклянную пластину или в отдельный контейнер, для избежания загрязнения продукта в упаковке из-за многократного использования недезинфицированных стоматологических инструментов.

В случае ненамеренного загрязнения продукта, прекратите его использование и утилизируйте как медицинский отход.

После каждого использования материала, ёмкость с пастой следует плотно закрывать для избежания чрезмерного высыхания пасты. Сразу же после придания пасте формы, она должна контактировать со слюной. Затвердевание материала занимает несколько минут.

В случае большой полости зуба на жевательной поверхности пациентам рекомендуется избегать интенсивного жевания в течение 1 часа.

Излишки неиспользованного материала следует утилизировать как отходы.

Удалить остатки материала с языка или слизистой оболочки полости рта и прополоскать рот пациента водой.

Извлечение пломбы из полости зуба:

Связанный цемент легко удаляется с помощью экскаватора.

Удалите материал и очистите полость зуба от остатков цемента.

После извлечения пломбы дайте прополоскать рот пациента водой, чтобы удалить остатки.

Гигиена, стерилизация, дезинфекция.

Изделие

Изделие предназначено для многократного использования. Оно не поставляется стерильным и не требует стерилизации или дезинфекции перед использованием. Чтобы защитить продукт от загрязнения, примените Правила санэпид режима в стоматологических кабинетах.

Очистка и дезинфекция инструментов

Помните о том, чтобы продезинфицировать и при возможности простерилизовать все инструменты, используемые с Provident, до и после использования для одного пациента. Следуйте инструкциям производителя относительно совместимости материалов, теорического обслуживания и восстановления.

Номер партии и срок годности – см. на этикетках и упаковке продукта.

Срок годности соответствует правильно хранимой не вскрытой упаковке. Не используйте продукт после истечения срока годности.

Дополнительные информации

Сообщение о серьезных инцидентах: о любых серьезных инцидентах, связанных с продуктом, следует сообщать производителю и компетентным органам в соответствии с местными правилами.

Данные, необходимые для идентификации продукта и содержимого упаковки

Номер, название продукта, размер упаковки, номер партии и срок годности - напечатано на упаковке продукта.

Содержимое упаковки – см. Таблица ниже.

Ассортимент:

REF	ОПИСАНИЕ
STP028	PROWIDENT паста 10 гр

--	--

См. Веб-сайт **www.everall7.pl**

Любые комментарии о нашей продукции просим присылать на наш адрес. Информация, предоставленная любым другим способом, даже во время демонстрации, не отменяет инструкции по применению. Пользователи несут ответственность за проверку пригодности продукта перед использованием. Производитель не несет ответственности за ущерб, в том числе причиненный третьим лицам, возникший в результате несоблюдения инструкций или истечения срока годности.

Ответственность производителя в любом случае ограничивается стоимостью поставленной продукции.

MD	Этот символ обозначает медицинское изделие согласно определению в Регламенте UE 2017/745
-----------	--

 everall7

PROWIDENT

Temporary filling material

EN | PL | RU

 **Everall7 Sp. z o.o.**
ul. Augustówka 14 | 02-981 Warszawa; Polska
T +48 22 858 82 72 | info@everall7.pl
www.everall7.pl

CE 1639

PROWIDENT

INSTRUCTIONS FOR USE - EN

I. Product description

Ready-to-use soft, homogeneous paste based on calcium sulphate and zinc oxide with a mild alcohol scent for temporary filling of tooth cavities. Tightly doses the cavity with good marginal adhesion.

The paste cures under the influence of saliva. Does not require pre-mixing with water on the glass plate. It has a bactericidal and bacteriostatic effect.

Processing parameters: material for professional use only in dental offices by a dentist. The material cures on its own in the tooth cavity under the influence of saliva in the mouth.

Indication for use:

Temporary filling of all kinds of tooth cavities during conservative treatment, in particular for securing healing agents in cavities.

Clinical benefits:

Protection of the tooth surface during the procedure, until the final restoration is made.

Infection prevention or its recurrence of the tooth canal by protecting saliva and its microorganisms from excessive penetration into the root canal. Maintaining the effectiveness of root canal treatment by protecting the healing agent placed in the pulp chamber against leakage into the oral cavity.

Target group or target groups of patients and intended users of the devices

Users: Professionals in the dental technology industry - qualified dentists

Patients: people of all ages, including children and adolescents, classified for dental treatment, in particular for root canal treatment.

Contraindications:

Do not use the material on patients who are allergic to any of the ingredients of the material.

Do not use the material as a filling material for a period longer than 21 days.

Do not use the product as a temporary filling or dental cement in other clinical applications than those specified in the instructions.

Product form

Ready-to-use paste in plastic container

Chemical composition:

Paste: zinc oxide, zinc sulfate, calcium sulfate, silica, diacetone alcohol, castor oil, polyvinyl acetate, ethyl p-hydroxybenzoate.

Product compatibility

For use with standard dental instruments.

Safety instructions

Warnings

The material has antiseptic, soothing and astringent properties. Mostly does not cause side effects in contact with the skin, mucosa and soft tissues of the mouth

In the event of accidental contact of the material with the patient’s mucosa or tongue, remove the material and then rinse the mouth with water. The possibility of transmission of infection. Use the principles of asepsis and antiseptics in dental offices. Avoid contamination of the product with the patient’s bacterial flora.

Eye contact: Accidental direct contact of the preparation with the eyes may cause irritation. In the event of contact, rinse them with water. In case of irritation it is advisable to contact a doctor.

Ingestion: Do not ingest. In case of accidental ingestion, consult a doctor.

Precautions

Standard protective measures used in dental offices: protective masks, gloves and protective aprons are sufficient for the safe handling of the product.

Caution should be taken in the case of patients who are sensitive to the components of the product, and in special cases, use a different material.

Close the container with the paste tightly after each use of the material.

In the event of contamination of the product in the packaging, discontinue use of the product with other patients.

Information to be provided to patients by the dentist:

- In case of large cavities on the occlusal surfaces, intensive biting should be avoided within 1 hour after application of the product.

- Do not use the tooth filling longer than dentist has recommended.

- In the event of loss of tightness of the filling and leakage of the healing agent or the loss of the filling from the cavity, immediately visit a dentist. If the filling is swallowed, consult a doctor immediately.

- Avoid biting or chewing hard products on the side of the restoration.

- Avoid brushing your teeth vigorously while using a filling. Do not use electric toothbrush. Use soft toothbrush.

Side effects

Irritation, redness or symptoms of sensitiveness may occur in case of allergy to any of the ingredients.

Storage conditions

The product is intended for multiple use. The material is sensitive to moisture, under the influence of which it can cure. Before reusing the product, check if the material retains its plasticity. In the event of visible traces of drying out or losing plasticity, stop using the product. Each time after taking the material out of the container, the container should be carefully closed. Store in original, tightly closed container, in a dry and ventilated room at a temperature of 5-25 ° C, out of the reach of children.

Waste disposal

Dispose in accordance with applicable regulations of economic activity waste management.

Cardboard packages, instruction: non-hazardous segregated municipal waste - paper.

Paste packaging: non-hazardous segregated municipal waste - plastic

Paste: non-hazardous mixed municipal waste

The used material removed from the patient’s tooth cavity is medical waste and should be disposed in accordance with the applicable regulations on medical waste.

How to use:

Initial steps:

Read the instruction for use before using the product.

Use gloves, protective masks and protective clothing in accordance with the standards and procedures for health and safety of medical personnel and patients in dental offices.

Before reusing the product, check if the material retains its plasticity. In the event of visible traces of drying out or losing plasticity, stop using the product.

Preparation:

The paste is ready for immediate use, it does not require prior preparation.

Material Usage:

Open the paste container. Do not throw away the patch attached to the cap.

Using a sterile instrument, take the appropriate amount of paste from the container, place it in the tooth cavity and then shape it in standard method of filling.

In case of large cavities, to avoid contamination of the material in the container, as a result of repeated use of non-sterile dental instrument; it is advisable to take some amount of the paste and place it on a dry glass plate or to a separate container.

In case of accidental contamination of the material in container, stop using it and dispose it as medical waste.

After each use of the material, the container with the paste should be tightly closed to avoid excessive drying of the paste.

The paste should come into contact with saliva immediately after shaping. The curing of the material takes place after a few minutes.

In cases of large cavities on the occlusal surfaces, patients should avoid intensive biting for 1 hour.

Dispose unused material as waste.

Remove material residues from the tongue or other oral tissues and rinse the patient’s mouth with water.

Removing the filling from the tooth cavity:

Cured material can be easily removed from the cavity with an excavator.

Remove cured material from the tooth and clean the cavity from any residues.

After removing the filling, rinse the cavity and the patient’s mouth with water to remove any residues.

Hygiene, sterilization, disinfection

Product

The product is intended for multiple use. It is not supplied sterile and does not require sterilization or disinfection prior to use. To avoid contamination of the material, use the principles of asepsis and antiseptics in dental offices.

Cleaning and disinfection of accessories

Remember to disinfect and, if possible, sterilize all accessories used with the material before and after each use. Follow the warnings regarding material compatibility and maintenance provided by the manufacturer of the accessories

Batch number and expiry date - see imprint on product labels and packaging.

The expiry date refers to properly stored unopened packaging. Do not use the product after the expiry date.

Additional information

Reporting of serious incidents: Any serious incidents related to the products must be reported to the manufacturer and the competent authority in accordance with local regulations.

Data necessary to identify the product and the contents of the package

Reference number, product name, color, package size, batch number and expiry date - imprint on the product packaging.

Package content - see table below.

Assortment:

REF	DESCRIPTION
STPO28	PROWIDENT pasta 10g

See website: www.everall7.pl

Please send any comments regarding our products to our address.

Information provided in any way, even during the demonstration, does not invalidate the instructions for use. Users are responsible for checking that the product is suitable for the intended use. The manufacturer is not liable for damages, including to third parties, resulting from non-compliance with the instructions or non-use. The manufacturer’s liability is in any case limited to the value of the products delivered.

MD

The symbol means a medical device as defined in EU Regulation 2017/745

PROWIDENT

INSTRUKCJA UŻYCIA - PL

I. Opis produktu

Gotowa do użycia miska, jednolita pasta na bazie siarczanu wapnia i tlenku cynku o łagodnym zapachu alkoholu do tymczasowego wypełniania ubytków zębowych. Szczelnie zamyka ubytek i cechuje się dobrym przyleganiem brzeżnym. Pasta twardnieje pod wpływem śliny. Nie wymaga wstępnego mieszania z wodą na płytce szklanej. Ma działanie bakteriołobojcze i bakteriostatyczne.

Parametry działania: materiał wyłącznie do profesjonalnego stosowania w gabinetach dentystrycznych przez lekarza dentystę. Utworzenie materiału następuje samoczynnie w ubytku pod wpływem śliny w jamie ustnej.

Wskazania do stosowania:

Tymczasowe wypełnienie wszelkiego rodzaju ubytków zębowych w trakcie leczenia zachowawczego, a w szczególności do zabezpieczania środków leczniczych w ubytkach.

Korzyści kliniczne:

Zabezpieczenie powierzchni zębów podczas zabiegu, dopóki nie zostanie w nich umieszczona ostateczna rekonstrukcja.

Zapobieganie zakażeniu lub nawrotowi zakażenia kanału zęba poprzez zabezpieczenie lekku umieszczonego w komorze miążsi przed wyciekami do jamy ustnej.

Utrzymanie skuteczności leczenia kanałowego poprzez zabezpieczenie leku umieszczonego w komorze miążsi przed wyciekami do jamy ustnej.

Grupa docelowa lub grupy docelowych pacjentów i przewidzianych użytkowników

Użytkownicy: profesjonalni i branży dentystrycznej - dyplomowani lekarze dentyści.

Pacjenci: osoby w różnym wieku w tym dzieci i młodzież zaklasyfikowani do leczenia stomatologicznego, w szczególności do leczenia kanałowego.

Przeciwwskazania:

Nie stosować preparatu u pacjentów uczulonych na którykolwiek ze składników preparatu.

Nie stosować preparatu jako materiał wypełniający na okres dłuższy niż 21 dni.

Nie stosować wyrobu jako tymczasowe wypełnienie lub cement dentystryczny w innych zastosowaniach klinicznych niż podane w instrukcji.

Postać wyrobu

Gotowa do użycia pasta w pojemniku plastikowym.

Kompozycja:

Pasta: tlenek cynku, siarczan cynku, siarczan wapnia, krzemionka, alkohol diacetonowy, olej rycynowy, polioctan winylu, p-hydroxybenzoesan etylu.

Kompatybilność wyrobu

Do stosowania ze standardowymi instrumentami dentystrycznymi.

Wskazówki bezpieczeństwa

Ostrzeżenia

Preparat posiada właściwości antyseptyczne, kojące i ściągające. Z reguły nie powoduje skutków ubocznych przy kontakcie ze skórą, tkankami miękkimi jamy ustnej oraz słuzówką.

W przypadku niezamierzonego kontaktu preparatu ze słuzówką lub językiem pacjenta, usunąć materiał a następnie wypłukać usta wodą. Możliwość przeniesienia infekcji. Stosować zasady aseptyki i antyseptyki w gabinetach dentystrycznych. Unikać skażenia wyrobu florą bakteryjną pacjenta.

Kontakt z oczami: Przypadkowy bezpośredni kontakt preparatu z oczami może prowadzić do ich podrażnień. W razie kontaktu preparatu z oczami przemyć je wodą. Kontakt z lekarzem jest wskazany w przypadku wystąpienia podrażnień.

Poknięcie: Nie spożywać. W razie przypadkowego spożycia skontaktować się z lekarzem.

Środki Ostrożności

Standardowe środki ochrony stosowane w gabinetach dentystrycznych: maski ochronne, rękawice i fartuchy ochronne są wystarczające dla bezpiecznego posługiwania się wyrobem.

W przypadku pacjentów nadwrażliwych na składniki wyrobu należy zachować ostrożność, a w szczególnych przypadkach zastosować inny materiał.

Zamknięć szczelnie pojemnik z pastą po każdorazowym użyciu materiału.

W przypadku skażenia wyrobu w opakowaniu zaprzestać jego stosowania u innych pacjentów.

Informacje do przekazania pacjentom przez dentystę:

- W przypadku dużych ubytków na powierzchniach żujących, należy unikać intensywnego nagryzania w ciągu 1 godziny po nałożeniu preparatu.
- Nie należy nosić wypełnienia zęba dłużej niż zaleci to dentysta.
- W przypadku utraty szczelności wypełnienia i wycieku substancji leczniczej lub wypadnięcia wypełnienia z ubytku, natychmiast zgłosić się do dentysty.

- Po poknięciu wypełnienia niezwłocznie zasięgnąć porady lekarza.

- Unikać gryzienia lub żucia twardych produktów po stronie, na której zostało wykonane uzupełnienie.

- Unikać intensywnego szczerkowania zębów podczas używania wypełnienia. Nie używać szcotteczek elektrycznych. Używać szcottecz z miękkim włosem.

Działania niepożądane

Podrażnienie, zaczerwienienie lub objawy nadwrażliwości mogą wystąpić w przypadku alergii na którykolwiek ze składników.

Warunki przechowywania

Wyrob jest przeznaczony do wielokrotnego użyciu. Preparat jest wrażliwy na wilgoć, pod wpływem której może nastąpić jego utwardzenie.

Każdorazowo przed ponownym użyciem wyrobu skontrolować, czy materiał zachowuje swoją plastycność. W przypadku wystąpienia widocznych śladów wysychania lub utraty plastycności zaprzestać używania wyrobu. Każdorazowo po pobraniu materiału do użycia, opakowanie należy dokładnie zamknąć. Przechowywać w oryginalnych, szczelnie zamkniętych opakowaniach, w suchym i przewiewnym pomieszczeniu w temperaturze 5-25°C w miejscu niedostępnym dla dzieci.

Postępowanie w odpadami

Usuwać zgodnie z obowiązującymi przepisami o gospodarowaniu odpadami z działalnością gospodarczej. Opakowanie kartonowe, instrukcja: niestanowiące zagrożenia segregowane odpady komunalne - papier.

Opakowanie po pacie: niestanowiące zagrożenia segregowane odpady komunalne - plastik

Pasta - niestanowiące zagrożenia zmieszane odpady komunalne.

Żyły materiał usunąć z ubytku zęba pacjenta stanowią odpad medyczny i należy go usunąć zgodnie z obowiązującymi przepisami o odpadach medycznych.

Spósbó użycia:

Czynności wstępne:

Przeczytać instrukcję przed użyciem wyrobu.

Używać rękawic, masek ochronnych oraz odzieży ochronnej zgodnej z obowiązującymi w gabinetach dentystrycznych standardami oraz procedurami ochrony zdrowia i bezpieczeństwa personelu medycznego oraz pacjentów.

Każdorazowo przed ponownym użyciem wyrobu skontrolować, czy pasta zachowuje swoje właściwości. W przypadku wystąpienia widocznych śladów utwardzenia lub wysychania wymienić materiał na nowy.

Przygotowanie materiału:

Pasta jest gotowa do bezpośredniego użyciu, nie wymaga wcześniejszego przygotowania.

Wykorzystanie materiału:

Otworzyć pojemnik z pastą. Nie wyrzucać dołączonej do zakrepek patyki.

Sterylnym instrumentem pobrać z pojemnika odpowiednią ilość pasty, umieścić w ubytku a następnie uformować ogólnie przyjętym sposobem. Przy większych ubytkach, aby uniknąć skażenia wyrobu w opakowaniu u skutek wielokrotnego wystąpienia niesterylnych instrumentów dentystrycznych; wskazane jest pobranie jednorazowo większej ilości pasty i przeniesienie jej na suchą płytkę szklaną lub do oddzielnego pojemnika.

W przypadku niezamierzonego skażenia wyrobu w opakowaniu, zaprzestać jego używania i usunąć jako odpad medyczny.

Po każdorazowym pobraniu materiału, pojemnik z pastą należy szczelnie zamknąć, aby uniknąć nadmiernego wysychania pasty.

Bezpośrednio po uformowaniu pasty powinna mieć kontakt ze śliną. Utwardzenie materiału następuje po kilku minutach.

W przypadkach dużych ubytków na powierzchniach żujących wskazane jest, aby pacjenci unikali intensywnego nagryzania w ciągu 1 godziny.

Nadmiar niewykorzystanego materiału usuwać jako odpad.

Usunąć resztki materiału z języka lub innych tkanek jamy ustnej i wypłukać usta pacjenta wodą.

Usuwanie wypełnienia z ubytku:

Związany materiał daje się łatwo usunąć z ubytku przy pomocy ekskawatora. Wydobyci związany materiał z zęba i oczyścić ubytek z ewentualnych pozostałości.

Po usunięciu wypełnienia wpłukać ubytek i usta pacjenta wodą w celu usunięcia wszelkich pozostałości.

Higiena, sterylizacja, dezynfekcja

Wyrob

Wyrob jest przeznaczony do wielokrotnego użyciu. Nie jest dostarczany w stanie sterylnym ani nie jest wymagana jego sterylizacja lub dezynfekcja przed użyciem. Do ochrony wyrobu przed skażeniem stosować zasady aseptyki i antyseptyki w gabinetach dentystrycznych.

Zczyszczenie i dezynfekcja akcesoriów

Pamiętaj, aby dezynfekować, a jeśli to możliwe, sterylizować wszystkie akcesoria używane razem z wyrobem przed i po użyciu u jednego pacjenta. Przestrzegaj ostrzeżeń dotyczących kompatybilności materiałów oraz konserwacji dostarczonych przez producenta akcesoriów.

Numer partii i data ważności - patrz nadruk na opakowaniach wyrobu.

Data ważności odnosi się do nieotwartego, prawidłowo przechowywanego opakowania. Nie używać wyrobu po upływie daty ważności.

Informacje dodatkowe

Zgłaszanie poważnych incydentów :Wszelkie poważne incydenty związane z produktami należy zgłaszać producentowi i właściwemu organowi zgodnie z lokalnymi przepisami.

Dane niezbędne do identyfikacji wyrobu i zawartości opakowania

Numer referencyjny, nazwa wyrobu, wielkość opakowania, numer partii i data ważności - nadruk na opakowaniu wyrobu.

Zawartość opakowania – patrz Tabela poniżej

Assortment:

REF	OPSIS
STPO28	PROWIDENT pasta 10g

Patrz: strona internetowa www.everall7.pl

Wszelkie uwagi dotyczące naszych wyrobów prosimy kierować na nasz adres.

Szczegółowe informacje na temat wszystkich materiałów firmy Everall7 można uzyskać pod numerem tel.: +48 602 701 001